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  会長  矢部 喜明 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
私事ですが、先日１１月１日から２泊３日まで、韓

国に行って参りました。 

 私の所属する埼玉弁護士会と韓国、仁川地方弁護

士会は、２００５年から、交流関係をもつようにな

り、毎年、交互に訪問しており、相互の国の法律制

度等について、情報交換、研修を行ってきており、

今年は、埼玉弁護士会が仁川を訪問する年で、入管、

難民問題について、セミナーを開催致しました。初

日、仁川で裁判所見学、研修を行い、翌日は、ソウ

ルの南、約２００キロほどにあり、世界文化遺産で

ある百済歴史地区もある忠清道のプヨに行き、観光

もしてきました。日本では、嫌韓ということで騒が

れており、訪韓に先立ち、心配はありましたが、韓

国では、大変、暖かく歓迎して頂きました。訪韓中、

懇親会もありましたが、そこで、気になったことが

ありました。これまで、毎回、お酒が出てくる際、

その内、ビールについては、韓国産のビールと日本

のアサヒビールが出て、皆さん、日本のアサヒビー

ルを好んで飲んでいましたが、今回は、アサヒビー

ルがおいてありませんでした。アサヒビールは、こ

れまで、韓国に進出し、シェアを得るため、苦労し

ていたのでないか、と思いますが、今回、シェアを

大きく失ってしまったようです。そして、日本のビ

ールの方が味、品質がいいからと言って、一旦、変

わってしまった味の嗜好、傾向を、再び、替えさせ、

シェアを回復する事が簡単にできるのだろうか、と

少し、心配になってきました。 

  

 また、先週は、ガバナー公式訪問４クラブ合同例

会が開催され、会員の皆さんの力で、無事、成功裏

に終わらすことができましたこと、感謝申し上げま

す。 

 そして、公式訪問に際して、行われたクラブ協議

会では、他の３クラブの方と、クラブサポートを中

心に様々なことが議論され、多様な意見を聞くこと

ができ、大変、刺激を受け、今後のクラブ運営につ

いて、大きなヒントを得ることができました。その

中で、会費は、高いかという話題がありました。こ

れに対し、ガバナーは、国際ロータリー等へ送金さ

れる金額、毎回の例会での食事代のこと、これらの

ことを分析して考えれば、決して、高い金額ではな

いでしょう、という話をされました。早速私も、送

金カレンダーという、クラブから地区、米山財団、

国際ロータリーに送金されるお金の内訳、金額等を

確認してみました。改め、実は、私たちが、会費と

して、クラブに納めているお金のうち、一定の金額

は、米山、財団の寄付として奉仕の為に利用されて

いるのだということ分かりました。そして、ロータ

リークラブは、ポリオの撲滅等様々な奉仕活動をし

ておりますが、その裏付けとなり、縁の下から支え

となっているのは、会員から集めた資金による援助

だと思います。つまり、私たちは、ロータリーの会

員として、毎年、会費を納めることにより、率先し

て、奉仕活動、寄付を行っていることになります。

そして、会員として、毎年、会費を納め、日々の例

会を通じ、活動をしていくことにより、奉仕として、

具体的に、いかなる活動をしていこうかと考えるこ

とにつながり、更に、それを支えていくために、で

きる範囲での寄付を、更に、行うという気持ちに、

自然となって来るのでないでしょうか。 

 実は、私自身、不勉強ですので、ロータリー財団

って、何だろう？、という程度の知識であり、よく

分かっておらず、なんとなく、クラブ、会員と共に

グローバルにどのような奉仕活動をしていこうかと

考え、その為のロータリーの奉仕活動を金銭的な裏

付け、援助していくことにより、ロータリーの奉仕

活動を実践し、支える活動しているところがロータ

リークラブ財団ではないかと思っております。 

  

 さて、今月は、ロータリー財団月間です。 

 そこで、本日は、地区から、奨学学友・平和フェ

ロー小委員会委員長である川越小江戸ロータリーク

ラブの福山健朗（フクヤマ タケオ）様にお越し頂

きました。 

 福山様、ご来訪ありがとうございます。 

 福山様からは、このあと、ロータリー財団につい

て卓話をお願いしてあり、本日の卓話を通じ、財団

について、勉強でき、財団、更には、ロータリーの

活動について、理解が深まるのでないかと思ってお

り、大変楽しみにしております。 

 本日も、皆さん宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 

会 長会 長会 長会 長 の 時 間の 時 間の 時 間の 時 間 



                                                                                                                    

 
 

 副会長 岡本庄一郎 
 
 
 
 
 
 
 
 
１． 地区より 
＊財団奨学生募集ポスター及びロータリー財

団[ 海外派遣 ]奨学生募集ポスター 掲示の

お願い 
＊今月のみどころ 11月号 
＊2020-21年度米山記念奨学生 受け入れのお

願いについて 
＊第３回会長幹事会の件 
＊第３回青少年交換委員会オリエンテーショ

ンのご案内 
＊２０１９年１１月のロータリーレート（１ド

ル＝１０８円） 
２．熊谷南RC 第977回会報 第978回会報 

以上が届いております。 
 
 
 
 
 出 席 報 告 

 
例会日 １１月６日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２４  １３  １１ ０ ５４％ 

お客様： 
RI第2570地区 奨学学友・平和フェロー小委員会

委員長 福山健朗様 
米山記念奨学生           金孝信さん 
 
 ニコニコ BOX 

 
矢部喜明会長・清水保人幹事 

 会員の皆さん、先日はガバナー公式訪問、ありが

とうございます。 福山健朗様、本日卓話よろし

くお願いします。 幹事は都合により、欠席いた

します。 

RI 第2570 地区R 財団奨学学友平和フォロー委員

長 福山健朗様 

 いつもR財団をご支援いただきありがとうござい

ます。今後共宜しくお願い致します。 
吉田博三名誉会員 

 寒くなって来ました。皆様のご健勝を祈ります。 
岡本庄一郎会員 

 地区ロータリー財団平和フォロー小委員長 福山

健朗様、本日の卓話楽しみにしています。 又、

奨学生の金孝信さん、こんばんは。例会ゆっくり

楽しんで下さい。 
新井正一会員 

 こんばんは!先日、与那覇会員のコンサート IN宮
古島に行って参りました。初めての宮古島でした

が、人が少なく海はとても綺麗で、感動しました。

ハワイより近くてとてもリラックスできました。 
棚澤正行会員 

 第 2570地区ロータリー財団委員会奨学学友、平

和フェロー小委員会委員長・福山健朗様、本日の

卓話よろしくお願いします。 
島﨑次弘会員 

 川越小江戸RC 福山健朗様、お忙しい中をご来訪

有難うございます。本日の卓話よろしくお願いし

ます。 
井上哲孝会員 

 皆様こんばんは。国際ロータリー第 2570地区ロ

ータリー財団委員会 福山様、ようこそ熊谷南

RC へお越し下さいました。本日はご指導の程、

宜しくお願い致します。 奨学生・金孝信さん、

本日も楽しんで行って下さい。 
植野智恵子会員 

 皆様こんばんは。本日は福山健朗様より卓話を頂

けるとのこと、楽しみに参りました。どうぞよろ

しくお願い致します。 
鎌塚雅之会員 

 本日はよろしくお願いします。 
塚田順子会員 

 先週私は会合参加2回目にして鈴木ガバナーのお

話を拝聴することができ、大変光栄に思いました。

読売新聞に掲載されましたポリオ根絶の記事も拝

読しました。ロータリーの精神は正秋の方々の切

なる願いに通じている、そう感じました。これか

らの活動に期待したいと思います。 
新井聡之会員 

 本日もよろしくお願いします。 
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会報・広報（IT）委員会  稲田裕之 
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